

## Vorwort.

Das Erscheinen des Stadtadreßbuches Soltau, Ausgabe 1949, entspricht dem dringenden wirtschaftlichen Bedürfnis, wie es eine Stadt von ca. 15000 Einwohnern in der Gegenwart hat.

Seit Herausgabe des letzten Kreisadreßbuches im Jahre 1937, sind derartige Umschichtungen in der Bevölkerung unserer Stadt erfolgt, daß die Neuherausgabe dieses Nachschlagewerkes sicher von allen Bevölkerungskreisen begrüßt wird.

Wenn die gegenwärtige Notzeit einmal überwunden sein wird und die Schwierigkeiten beseitigt sein werden, die sich aus der Zusammenführung so vieler Menschen ergeben, dann wird das Stadtadreßbuch 1949 historischen Wert bekommen.

Möge das vorliegende Werk die Interessen der Stadt und ihrer Bevölkerung repräsentieren und möge es in jeder Beziehung ein Wegweiser für den Fremden sein, der das tausendjährige Soltau, im Herzen der Heide, besucht.

Soltau, im Mai 1949

HARTWIG LINDLOFF  
Bürgermeister